



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	17	20/05/2023	NACIONAL

TAMAULIPAS

Suman 10 casos de meningitis

POR ALFREDO PEÑA

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

CIUDAD VICTORIA.— Los casos de meningitis en Tamaulipas aumentaron a diez y se trata de personas que se sometieron a una cirugía estética en dos clínicas de Matamoros, informó el viernes el secretario de Salud estatal, Vicente Joel Hernández Navarro.

Dentro de las investigaciones también detectaron otros 31 pacientes que presentan síntomas leves y de los cuales seis recibieron la orden para la intervención de un análisis clínico.

Hernández Navarro explicó este viernes que al darse la alerta de meningitis en la ciudad se hicieron las investigaciones correspondientes y al revisar la documentación de estas dos clínicas obtuvieron el dato de que hay alrededor de 470 personas que se sometieron a cirugía estética y sólo una cesárea.

De esta cifra hay 246 pacientes mexicanos, 218 estadounidenses, un canadiense, un colombiano y cinco más que aún falta por determinar su nacionalidad.

A 48 horas que se inició la búsqueda de los pacientes para poder contactarlos, se han realizado 267 llamadas de las cuales 143 ya fueron atendidas y 124 se encuentran a la espera de que contesten.

La Secretaría de Salud sigue entablando comunicación con el departamento de salud de Estados Unidos a quienes también ya les entregaron la relación de los pacientes para que los contacten y puedan analizarlos.